

Oposición busca mantener privilegios a costa de la desigualdad, acusa Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que las fuerzas políticas de oposición buscan mantener sus privilegios a costa de la desigualad social.

Insistió por ello en la necesidad de una reforma electoral pues, a su juicio, la democracia no debe ser tan costosa ni los partidos millonarios, aunque "hay quienes defienden esa chuleta".

En vísperas del primer foro nacional para el análisis de las iniciativas de reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el líder de la bancada morenista sostuvo que, en esos debates, la gente constatará cómo la oposición continúa apostándole a un gobierno que relega el apoyo a los sectores más vulnerables.

Por ello, dijo, Morena y sus aliados seguirán buscando blindar en la Constitución los apoyos sociales logrados por la llamada Cuarta Transformación. Subrayó asimismo que la coalición Juntos Hacemos Historia representa la lucha permanente en favor de los derechos y las libertades del pueblo.

En ese contexto, Mier reafirmó que el Poder Judicial debe garantizar a todo el pueblo su legítimo derecho a una justicia pronta, expedita y gratuita, para que no solo el que tiene dinero pueda defenderse.

"Quienes no piensan como Morena quieren que la justicia siga siendo reservada para unos cuantos y no asequible para la gran mayoría", agregó.

				A OSTON	4 000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						MILENIO	0	27/02/2024	LEGISLATIVO

El legislador señaló que los partidos de la Cuarta Transformación respaldan el libre albedrío, el libre desarrollo de la personalidad, a fin de que los mexicanos decidan libremente sobre su persona, sobre su religión, sobre su elección afectiva y sobre su elección partidista.

Sin embargo, en la oposición hay quienes siguen pensando en privilegios y mantener un estatus basado en la desigualdad, dijo.

"Hay quienes sostienen que las mujeres no pueden decidir sobre su cuerpo, así piensa el PAN, y nosotros pensamos lo contrario; nosotros pensamos que los pueblos originarios tienen derecho a decidir sobre sus recursos naturales y que vale la pena darles el derecho que tienen de autodeterminarse y de permanecer en sus tradiciones, en sus culturas", remarcó.

https://www.milenio.com/politica/oposicion-reforma-electoral-mantener-privilegios-mier